



Heroína

¿QUÉ ES LA HEROÍNA?

La heroína es una droga altamente adictiva y es un opioide de acción rápida.

¿CUÁL ES SU ORIGEN?

La heroína se procesa a partir de la morfina, una sustancia natural extraída de la vaina de ciertas variedades de plantas de amapola cultivadas en:

- México, Sudamérica, Sudeste Asiático y Sudoeste Asiático

En los Estados Unidos, la heroína viene en varias formas, principalmente polvo blanco de México y, en menor medida, de Sudamérica y el sudoeste asiático; y en “alquitrán negro” y polvo marrón procedente de México.

¿Cuáles son sus nombres callejeros comunes?

Los nombres callejeros comunes para la heroína incluyen:

- Alquitrán negro, goma, chiva, negra y en inglés: big H, black tar, hell dust, negra, smack y thunder

¿Qué aspecto tiene?

La heroína se vende generalmente como un polvo blanco o café, o como la sustancia pegajosa negra conocida en las calles como “black tar heroin” (alquitrán negro). Aunque la heroína más pura es cada vez más común, la mayoría de la heroína callejera se “corta” con otras drogas (en particular fentanilo) o con sustancias como azúcar, almidón, leche en polvo o quinina.

¿Cómo se abusa de la heroína?

La heroína se puede inyectar, fumar o inhalar/esnifar. La heroína muy pura generalmente se inhala o se fuma.

¿Cuál es su efecto en la mente?

Dado que entra en el cerebro tan rápidamente, la heroína es particularmente adictiva, tanto psicológica

como físicamente. Los usuarios de heroína informan que sienten una oleada de euforia o “rush” seguida de un estado crepuscular de sueño e insomnio.

¿Cuál es su efecto en el cuerpo?

Uno de los efectos más significativos del uso de la heroína es la adicción. Con un uso regular de la heroína, se desarrolla tolerancia a la droga. Una vez que esto sucede, la persona debe usar más heroína para lograr el mismo efecto. A medida que se usan dosis más altas de la droga, con el tiempo, se desarrolla la dependencia física y la adicción a la droga.

Los efectos del uso de la heroína incluyen:

- Somnolencia, hipoventilación, pupilas contraídas, náuseas, piel tibia y enrojecida, sequedad de boca y extremidades pesadas.

¿Cuáles son los efectos de una sobredosis?

Dado que los usuarios de heroína no conocen la potencia y contenido verdaderos de la droga, el riesgo de sobredosis o muerte es alto.

Los efectos de una sobredosis de heroína son:

- Respiración lenta y superficial, labios y uñas azules, piel húmeda y pegajosa, convulsiones, coma y posible muerte

¿Qué drogas causan efectos similares?

Otros opioides como OxyContin®, Vicodin®, codeína, morfina, metadona y fentanilo pueden causar efectos similares a los de la heroína.

¿Cuál es su estatus legal en los Estados Unidos?

La heroína es un narcótico de la Clasificación I bajo la Ley de Sustancias Controladas, lo que significa que tiene: un alto potencial de abuso, ningún uso médico actualmente aceptado para tratamiento en los Estados Unidos y una falta de seguridad consensuada para su uso bajo supervisión médica.



Paquetes de heroína líquida



Heroína en polvo café



Heroína en polvo blanco